

JUNIO 2024

La Verdad

03 de Junio - El Decano Alfonso Hernández asistió a la presentación de la revista Región de Talentos, de La Verdad, un reconocimiento que destaca las trayectorias y aportaciones de más de un centenar de murcianos que viven o trabajan fuera de la Región.

FAMDIF

LA DISCAPACIDAD COMO FUENTE DE VENTAJA COMPETITIVA

05 de Junio - Tuvo lugar la III Feria de Empleo, organizada por FAMDIF en la que nuestro Colegio participó activamente, nuestro Decano Alfonso Hernández intervino en la presentación y Antonio Miguel Cano, colegiado ejerciente, impartió una conferencia sobre "Novedades y vigencia de las medidas legales en materia de empleo y discapacidad". Un evento que destacó por su compromiso con la inclusión y la accesibilidad.



Toma posesión

05 de Junio - El Decano Alfonso Hernández asistió a la toma de posesión como catedrática de la UMU en el área de "Derecho del Trabajo y Seguridad Social" de M^a Belén Fernández, que se celebró en el edificio de la Convalecencia, sede del Rectorado.

Global Finanz

05 de Junio - El Decano Alfonso Hernández acompañado de José M^a López, Pedro Castro y Roberto Delmás, mantuvo una reunión y comida de trabajo con representantes de Global Finanz. Un punto de encuentro para mejorar fines comunes, intercambio de información y mejorar el compromiso entre ambas instituciones.

ICAMUR

06 de Junio - El Vicedecano 1º Jose M^a López asiste en representación del Colegio, al acto solemne de toma de posesión de la Decana Maravillas Hernández, primera mujer en 183 años que ostenta el cargo y la nueva Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de la Abogacía de Murcia.



07 de Junio - Se celebró el acto de graduación del Máster Universitario en Asesoría Jurídico Laboral, en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Murcia. La Vicedecana 2ª Mª José Pelegrín, asistió en representación del Colegio, aportando con su presencia un respaldo esencial y un reconocimiento al esfuerzo de los estudiantes.

La promoción tuvo el honor de nombrar como madrina y padrino académico a Juana Avellaneda y Guillermo Rodríguez, graduados sociales colegiados, y profesores del Máster.



Día de la Región



09 de Junio - El Decano Alfonso Hernández asistió a la acto institucional organizado por el Gobierno de la Comunidad Autónoma, con motivo de la celebración del Día de la Región de Murcia. Durante el acto se entregaron seis Medallas de Oro de la Región y ocho Diplomas de Servicios Distinguidos a profesionales e instituciones de la Región.

FRECOM

11 de Junio - El Decano Alfonso Hernández asistió a una jornada organizada por La Federación Regional de Empresarios de la Construcción de Murcia (FRECOM), para presentar el nuevo Plan de Pensiones sectorial a las empresas de construcción de la Región. Debido al obligado cumplimiento del Plan de Pensiones, se realizó esta jornada para ayudar a empresarios de la construcción a conocer de manera práctica, cómo realizar el alta de sus empresas y trabajadores para cumplir con la normativa.



Mediación

CINE FÓRUM - UP IN THE AIR



11 de Junio - Tuvo lugar en la Filmoteca Regional de Murcia un Cine Fórum sobre mediación laboral, que comenzó con la proyección de "Up in the Air", una película que aborda temas de gestión de personal y relaciones laborales. Tras la proyección, se celebró un coloquio en el que participaron: Juan Martínez, Magistrado de la Sala de lo Social del TSJ de Murcia, Alfonso Hernández, Decano del Colegio, Mª Luisa González, Magistrada y coordinadora del PNPM y Mª de los Santos Ruiz, colegiada perteneciente a la comisión de mediación del Colegio.

UCAM

13 de Junio - El Decano Alfonso Hernández asistió en el Templo del Monasterio de Los Jerónimos, a los actos conmemorativos de la festividad de San Antonio de Padua, Durante el acto se realizó la entrega de nombramientos y distinciones, reconociendo el esfuerzo y dedicación de miembros destacados de la Universidad, además se impartió una lección magistral titulada "200 años de policía: de la ciencia de la policía a la nueva seguridad humana".

Edutedis

13 de Junio - Se celebró en el salón de actos del Colegio una jornada en colaboración con Edutedis, que trató sobre la Ley Orgánica 8/2021 de Protección Integral a la Infancia y la Adolescencia frente a la Violencia. La jornada contó con dos destacados y experimentados ponentes que dieron su visión sobre este importante tema: el titular del juzgado de menores de Granada, Emilio Calatayud y el profesor de la Universidad de Murcia, José M^a López.



CESRM

17 de Junio - El Consejo Económico y Social de la Región de Murcia (CESRM) y la Fundación de Relaciones Laborales de la Región de Murcia (FRLRM), organizaron la jornada de presentación del "Informe de la Negociación Colectiva en la Región de Murcia 2023". a la que asistió Mario Valencia, vocal de la Junta de Gobierno, en representación del Colegio. El objetivo de la jornada era ofrecer una visión integral de la situación actual de la negociación colectiva en la Región

Agrupal

18 de Junio - Para celebrar su centenario, Agrupal (Agrupación de industrias alimentarias de Murcia) celebró la jornada "100 años de industria alimentando el empleo regional", en el Balneario de Archena. Se organizaron varias mesas redondas, y nuestro Decano Alfonso Hernández, participó como moderador en una de ellas, donde se trataron temas relevantes sobre la industria alimentaria y las relaciones laborales en la Región de Murcia.



Economistas



21 de Junio - El Decano Alfonso Hernández asistió a la gala anual organizada por el Colegio de Economistas, un evento que reúne a destacados profesionales del ámbito económico y profesional de la Región. Durante la gala se entregaron sus Ecónomos de Plata y Bronce a los profesionales que cumplían, 25 y 15 años de permanencia en el Colegio.

Víctimas del Terrorismo

24 de Junio - El Decano Alfonso Hernández asistió al acto institucional con motivo del "Día de las Víctimas del Terrorismo en la Policía Nacional". El acto de homenaje se realizó en la Delegación de Gobierno, con el objetivo de mostrar reconocimiento y gratitud, así como preservar y mantener viva la memoria de estas víctimas.

CLAUSURA CURSO ACADÉMICO CARTAGO LABORIS

25 de Junio - Tuvo lugar la clausura del curso académico Cartago Laboris 2023/2024 en Cartagena, que contó con la intervención del Rector de la Universidad de Murcia, José Luján, con una conferencia sobre "Temas de actualidad de derecho del trabajo y seguridad social". Por parte del Colegio, asistieron nuestro Decano Alfonso Hernández y el Delegado del Colegio en Cartagena, Fulgencio Pagán.



SEF

26 de Junio - Miembros de la Junta de Gobierno mantienen una reunión con la Directora del SEF Marisa López, donde se trató sobre la divulgación de las nuevas ayudas a la contratación indefinida, fomento del empleo autónomo y la plataforma e-currículum, donde se acordó organizar una jornada de formación, que tendrá lugar el próximo 04 de julio.